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Les saludo en el Nombre 
maravilloso de nuestro Señor 
Jesucristo, deseando que cada 

uno permanezca firma hasta la 
Segunda Venida de nuestro Señor, 
quien ya está a las puertas. 
Necesitamos estar despiertos hoy 
más que nunca y no dejar que seamos 
seducidos por nuestra propia carne y 
por los espíritus inmundos del “dios 
este siglo” (2 Cor. 4:4).

Una de las luchas que más he 
escuchado entre los hijos de Dios es 
la de la pereza. La pereza lleva al 
cautivo por ella para evitar el esfuerzo 
y para que esté inactivo, a menudo 
por falta de motivación (fuego, ardor) 
o interés. El dejarse ser tomado por la 
pereza es fatal para el hijo de 
Dios.  ¡DIGAMOS NO A LA 
PEREZA!

En el siguiente pasaje podemos ver el 
peligro de la pereza y la ociosidad (la 
pereza lleva a la ociosidad):  “ Y 
aconteció a la vuelta de un año, en el 
tiempo que salen los reyes a la guerra, 
que David envió a Joab, y a sus siervos 
con él, y a todo Israel; y destruyeron a 
los Ammonitas, y pusieron cerco a 
Rabba: mas David se quedó en 
Jerusalem. Y acaeció que levantándose 
David de su cama a la hora de la tarde, 
paseábase por el terrado de la casa 
real…” (2 Sam. 11:1-2).

En el tiempo que era de andar 
vestido con toda su armadura y salir 
a la guerra, David envió a otros para 
salir a la guerra. En vez de ceñirse él 
para la guerra como antes, esta vez 
eligió quedarse atrás en Jerusalem, 
sin darse cuenta de lo que le 
esperaba.  David perdió el fuego 
(motivación o interés) para guerrear 
y entró la pereza en él para no 
esforzarse, y se quedó inactivo para 
buscar a Dios de mañana y para 
meditar en Su Palabra.  

¿Cómo es que David fue perdiendo 
su fuego, ardor (motivación o interés), 
dando lugar a la pereza? La respuesta 
la encontramos en dos partes en la 
Escritura mencionada anteriormente. 
La primera parte es: “Y acaeció que 
levantándose David de su cama…”. 
Pues, “Duermen en camas de marf il, y 

se extienden sobre sus lechos; y comen 
los corderos del rebaño, y los becerros de 
en medio del engordadero; gorjean al 
son de la flauta, e inventan 
instrumentos músicos, como David; 
beben vino en tazones, y se ungen con 
los ungüentos más preciosos; y no se 
afligen por el quebrantamiento de José” 
(Ams. 6:4-6). Si nos descuidamos, 
las comodidades y éxitos en la vida 
nos van tendiendo en “camas de 
marfil” de pereza y esto nos lleva a 
estar inactivos en nuestra vida en el 
Señor y en la guerra espiritual.

La segunda parte de la respuesta es 
que notamos que a la hora en que 
David se levantó de su cama era “a la 
hora de la tarde…”. El levantarse 
tarde nos da a entender que ya había 
perdido la motivación o interés 
(fuego, ardor), dando lugar así a la 
pereza para ya no buscar a Dios de 
mañana. En Proverbios 19:15, nos 
dice: “La pereza hace caer en sueño…”. 
Por la pereza fue que David cayó en 
un sueño pesado, y por esto es que ya 
había pasado tiempo en que no se 
esforzaba para levantarse de mañana 
a buscar el rostro del Señor. ¿Qué 
pasó con el hombre de Dios que 
declaró: “Oh Señor, de mañana oirás 
mi voz; de mañana me presentaré a Ti, 
y esperaré” (Sal. 5:3), y que también 
dijo: “Tarde y mañana y a medio día 
oraré y clamaré; y Él oirá mi voz” (Sal. 
55:17)?

Cuando damos lugar para que entre 
la pereza y no luchamos, sin duda nos 
descuidaremos. Si hemos estado en 
el descuido del fuego, ardor 
(motivación) de “ocuparnos en nuestra 
salvación” (Fil. 2:12), ¡hay que 
sacudirse en el Nombre del Señor 
Jesús y luchar! ¡Es tiempo de guerra! 
“Ay de los reposados (que están a gusto, 
se sienten seguros) en Sión, y de los 
conf iados en el monte de Samaria” 
(Ams. 6:1).

Estemos apercibidos, tomando 
acción “En el cuidado (en el Señor, 
con el Señor y en lo del Señor) no 
perezosos; ardientes en espíritu; 
sirviendo al Señor” (Rom. 12:11). 
Siendo cuidadosos de ser ardientes 
en espíritu, “ocupándonos en nuestra 
salvación con temor y temblor” (Fil. 
2:12). La pereza nos lleva al descuido 
del ardor (motivación o interés) de 
buscar y servir al Señor. David se 
descuidó de estar en el cuidado del 
fuego y fue tomado por la pereza de 
no buscar a Dios de mañana. “Por la 
pereza se cae la techumbre…” (Ecl. 
10:18). Por la pereza se le cayó el 
techo de protección espiritual que 
había estado sobre su vida.

Enseguida notamos que la pereza 
lleva a la ociosidad, lo cual se refiere 
a un estado de no estar ocupado. 
Pues después de: “levantándose 
David de su cama a la hora de la 
tarde…”,  al no estar ocupado en la 
guerra, en oración o meditando en 
Su Palabra, encontramos que, 
“paseábase por el terrado de la casa 
real…”, una imagen terrible de 
ociosidad y aburrimiento.

También leemos en la Palabra del 
Señor que nos dice el apóstol Pablo: 
“Porque oímos que andan algunos 
entre vosotros fuera de orden, no 
trabajando en nada, sino ocupados en 
curiosear” (2 Tes. 3:11). De acuerdo a 
esta Escritura, el andar ociosos 
evitando esforzarse en el Señor y 
estando inactivos, es andar “fuera de 
orden”. David había descuidado el 
orden de Dios en su vida, y el estar en 
esta situación lo llevó a hacer lo que 
está fuera de orden al estar 
“curioseando” sobre su terrado. 

Cuando nos dejamos llevar cautivos 
por la pereza y nos descuidamos, 
dejamos de esforzarnos para buscar 
el rostro del Señor. Por la pereza 
descuidamos de esforzarnos en leer, 

estudiar, oír y poner por obra la 
Palabra de Dios. Por la pereza se 
puede perder la lucha contra nuestra 
propia condición de mal y en contra 
del mal que está a nuestro alrededor 
y que nos puede llevar cautivos. ¡No 
hay que olvidarnos que estamos en 
tiempo de guerra! ¡Hay que 
esforzarnos en el Señor!

“Pasé junto a la heredad del hombre 
perezoso, y junto a la viña del hombre 
falto de entendimiento; y he aquí que 
por toda ella habían ya crecido espinas, 
ortigas habían ya cubierto su haz, y su 
cerca de piedra estaba ya destruida” 
(Prv. 24:30-31). Al no levantarnos 
para buscar a Dios y al no estar 
ceñidos para la guerra espiritual, 
perderemos el entendimiento 
espiritual y ni nos daremos cuenta 
que a la viña de nuestra vida espiritual 
le están creciendo espinas y ortigas 
cubriendo sobre nuestra haz, y que 
nuestra cerca de protección espiritual 
está destruida. David no llegó al 
grado que llegó en un solo día. Sino 
que al paso de un año se fue perdiendo 
poco a poco la motivación y el interés 
de guerrear, de buscar al Señor y 
meditar en Su Palabra, y así poco a 
poco fue creciendo y venciendo la 
pereza, “habían ya crecido espinas, 
ortigas habían ya cubierto su haz”. 
Pues como ya mencionamos, “Por la 
PEREZA se cae la techumbre, y por 
FLOJEDAD (OSCIOSIDAD) de 
manos se llueve la casa” (Ecl. 10:18). 
Si no luchamos, la pereza nos llevará 
a la ociosidad.

¿Está nuestra vid (vida espiritual) 
marcada por la pereza como lo estuvo 
en cierto tiempo en David? Hay que 
levantarnos y motivarnos para 
esforzarnos en estar activos en la 
guerra espiritual y en buscar del 
Señor a través de Su Palabra, Su 
Presencia y activados andando en 
Sus caminos.

Para vencer la pereza y la ociosidad 
hay que estar “Ocupados en nuestra 
salvación (en el Señor y en lo del 
Señor) con temor y temblor”  
(Fil. 2:12). ¡Ánimo y Dios los 
bendiga!

Pastor Efraim Valverde III. 

EDITORIAL
Pastor Efraim Valverde III



WASHINGTON, USA

Predicaciones del pastor Efraim Valverde, 
Sr. en www.herenciacristianamusic.com 
desde Mount Vernon, Washington. 
Dirigida por el hermano Antonio López, 
hijo del pastor Feliciano López.

TENNESSEE, USA

RADIO BUENA 101.9 FM: Sábados de 
9:30 a 10:30 am. Cubre los condados 
de Georgia, EUA: Whitfield, Murria, 
Gordon, Gilmer, Walter y Catoosa, así 
como los condados de Hamilton y Bradley 
en el Estado de Tennessee, EUA. 

CALIFORNIA, USA

RADIO VISION KEXA 93.9 FM  Lunes 
a Viernes 12:00 y 6:00 pm.  Salinas, CA, 
Condado de Monterrey y parte del Condado 
de San Luis Obispo.

RADIO ZIÓN 540 AM. Lunes a 
Viernes de 7:30 a 8:00 am. Todo el 
sur de California desde Santa Barbara 
hasta Tijuana B.C. Puede escucharnos 
mundialmente vía Internet www.radiozion.
net/main.html - Pastor Efraim Valverde III  
(831) 422-0647.

Radio Resplandecer 90.3 FM King City, 
CA. Predicación del pastor E. Valverde, Sr. 
cada tres horas después de las 12:00 am.  
patrocinado por el pastor Arturo Ríos. Puede 
escucharnos mundialmente vía Internet  
www.radioresplandecer.com.

SAN LUIS POTOSÍ, MÉXICO

SHEKINAH 106.7 FM: Lunes a Domingo 
6:00pm-11:00pm (tiempo de SLP, México) 
4:00pm - 9:00pm (horario en CA). SAN LUIS 
POTOSÍ, MÉXICO radioshekinah1067fm.com 
Radiounoasisenmediodeldesierto.com App solo para 
ANDROID, 4442211737 Facebook/Radio shekinah 
106.7 FM.

SAN MARTÍN PERAS OAXACA

107.9 FM:  San Martín Peras, Oaxaca, y parte de 
Guerrero, 100.3 FM, La Piedad Michoacán y Guanajuato,   
Zinapécuaro   Michoacán   y   sus   alrededores.   Por   Internet 
www.radiounoasisenmediodeldesierto.com.   
Predicaciones   por   el   pastor   Efraim Valverde, Sr. 
12:00 pm y 8:00 pm (horario de CA).

Estaciones Radiales
En las siguientes estaciones puede escuchar predicaciones del pastor Efraim Valverde, Sr.

En esta estación de radio escuche las predicaciones 
del pastor Efraim Valverde, Sr. Noticias sobre Israel 
y música selecta los siete días de la semana.
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USA   
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US BANK

158300117971
CHURCH OF JESUS CHRIST

POR FAvOR INdIqUE El PROPóSITO dE SU dONACIóN (RAdIO, dIEzmO U OFRENdA)

DONACIONES 
dIEzmOS Y OFRENdAS

EN mÉXICO

NUEVA ESTACIÓN RADIAL EN INTERNET

JOSÉ COVARRUBIAS
BANAMEX-NÚMERO DE CUENTA

4206 / 13939

PARA
"Visión radial y programas de televisión"

¡NUEVA RADIO!

ALCANCE PALMDALE 
99.1 FM

CUBRE LAS SIGUIENTES ÁREAS

Palmdale, Acton, 
LittleRock, Lancaster,  Los 

Ángeles, Santa Clarita, 
San Fernando, La Cañada 

Flintridge, Glendale, 
Pasadena, Rosamond, 
Mojave, Edwards AFB
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“Setenta semanas están determinadas 
sobre tu pueblo (Pueblo Judío) y 
sobre tu santa ciudad (Ciudad 
Antigua de Jerusalem)” (Dn. 9:24).

Shalom de nuestro Señor 
Jesucristo a todos los que 
aguardan en la “esperanza 

bienaventurada, y la manifestación 
gloriosa del Gran Dios y Salvador 
nuestro Jesucristo” (Tit. 2:13). En 
las palabras del Profesor, Dr. 
Meron Medzini, que estuvo con 
nosotros en Salinas, CA, el 3 de 
septiembre del presente año, nos 
declaró lo siguiente: “lo que está 
aconteciendo en Israel hoy, es sin 
presidente en la historia de Israel”. 
Ciertamente, estamos en tiempos 
críticos, pero a la misma vez este es 
un tiempo de gran oportunidad 
para poder bendecir y confortar a 
nuestro hermano mayor, Israel, en 
tiempos en que el mundo se está 
volteando más y más en contra del 
liderazgo y la nación de Israel, así 
como está profetizado en  
Zacarías 12 y 14.  

Una vez más, presentamos las 
noticias más sobresalientes 
transcurridas durante los últimos 
tres meses, que tiene que ver con el 
pueblo Judío, la nación de Israel y 
Jerusalem, que señalan que el Rey 
y Dios de Israel está “a las puertas” 
(Mt. 24:33).

27 de julio de 2023. “Israel National 
News”, reportó lo siguiente: El 
embajador de Israel ante la ONU 
dice al Consejo de Seguridad que 
la Autoridad Palestina no busca 
crear un estado palestino sino 
destruir al Estado Judío.

1 de agosto de 2023. “Israel 
National News”, publicó lo 
siguiente: Ataque a tiros en Ma’ale 
Adumim, seis Israelíes heridos, 
uno de gravedad. Un terrorista fue 
neutralizado tras cometer un 
tiroteo.

6 de agosto de 2023. Anunció el 
noticiero “The Times of Israel”: Un 

alto funcionario palestino pidió al 
mundo que designara el partido de 
extrema derecha del gobierno 
Israelí, Otzma Yehudit, como 
“partido terrorista”.

7 de agosto de 2023. “Israel 
National News”, informó lo 
siguiente: El Congreso Judío 
Europeo condena los tropos 
antisemitas con motivaciones 
políticas en Polonia y denuncia las 
mentiras de los funcionarios 
gubernamentales.

8 de agosto de 2023. Publicó “The 
Times of Israel”: El año 2023 ha 
establecido un récord histórico 
para la construcción de 
asentamientos en Judea y Samaria, 
y para la legitimación de puestos 
de avanzada ilegales, según el 
organismo de control de 
asentamientos Peace Now.

10 de agosto de 2023. “Israel 
National News”, reportó lo 
siguiente: Están ocurriendo 
milagros en Judea y Samaria. El 
funcionario del Consejo Yesha, 
Yigal Dilmoni, dice que la 
población Judía ha aumentado de 
0 en 1967, a medio millón en la 
actualidad en Judea y Samaria.

11 de agosto de 2023. “The 
Jerusalem Post”, anunció que la 
República Islámica de Irán está a 
punto de probar un dispositivo de 
armas nucleares y ha tratado de 
obtener tecnología ilícita para su 
programa activo de armas atómicas, 
según una serie de impactantes 
informes de inteligencia europeos 
publicados en 2023.

15 de agosto de 2023. “Israel 
National News”, notificó lo 
siguiente: Al menos dos sinagogas 

en California fueron evacuadas 
durante los servicios de Shabat 
este fin de semana al recibir 
amenazas de bombas y al menos 
26 congregaciones en 12 estados 
han recibido amenazas, según la 
Liga Antidifamación (ADL).

25 de agosto de 2023. Reportó 
“The Times of Israel”: Los 
funcionarios estadounidenses 
enfatizaron al ministro de Asuntos 
Estratégicos, Ron Dermer, durante 
una visita reciente, que Israel 
tendrá que hacer concesiones de 
gran alcance a los palestinos para 
asegurar un acuerdo de 
normalización con Arabia Saudita, 
según un informe del viernes.

31 de agosto de 2023. “Israel 
National News”, publicó lo 
siguiente: El Ministro Yoav 
Gallant, dijo este jueves pasado: El 
Estado de Israel está bajo un 
ataque terrorista contra civiles.

5 de septiembre de 2023. El 
noticiero “Orlando Sentinel”, 
anunció que miembros de grupos 
neonazis, estuvieron haciendo 
alarde de esvásticas y otros símbolos 
de odio y gritando consignas 
antisemitas en Estados Unidos, 
marcharon cerca de Disney 
Springs y en un parque en 
Altamonte Springs durante el fin 
de semana del Día del Trabajo, 
generando una condena 
generalizada.

13 de septiembre de 2023. “Israel 
National News”, informa: La 
población Israelí aumenta a 9,795 
millones en vísperas de Rosh 
Hashaná (el año nuevo). El 73 % 
de la población es Judía (de los 
cuales más del 44 % se clasifican 
como laicos), el 21 % son árabes y 

el 6 % pertenecen a otras 
comunidades minoritarias.

14 de septiembre de 2023. “The 
Jerusalem Post”, notificó que, por 
primera vez, se instalará un guardia 
armado afuera de cada sinagoga en 
Jerusalem, como parte de los 
preparativos para las próximas 
Fiestas Mayores y en medio de 
preocupaciones por el reciente 
aumento de ataques terroristas.

14 de septiembre de 2023. “The 
Jerusalem Post”, publicó que los 
incidentes antiisraelíes en los 
campus universitarios de Estados 
Unidos casi se han duplicado desde 
el año académico 2021-2022.

14 de septiembre de 2023. “Israel 
National News”, anunció lo 
siguiente: Descubren en Ashdod 
16 toneladas de material para la 
fabricación de cohetes en camino a 
Gaza. Se descubrió que dos 
contenedores de yeso que viajaban 
desde Turquía a la Franja de Gaza 
contenían 16 toneladas de cloruro 
de amonio.

17 de septiembre de 2023. “Israel 
National News”, informa: La 
UNESCO clasifica la antigua 
Jericó como “patrimonio palestino”.

18 de septiembre de 2023. “The 
Jerusalem Post”, notificó que una 
correspondencia recientemente 
descubierta entre el Papa Pío XII, 
quien sirvió como Papa durante la 
Segunda Guerra Mundial, y un 
jesuita alemán, ha revelado que Pío 
sabía de las atrocidades cometidas 
por los nazis durante el Holocausto, 
según un artículo del periódico 
italiano Corriere Della Sera, 
publicado anteriormente esta 
semana. La carta confirmaba que a 
Pío le habían informado de los 
6,000 Judíos y polacos que eran 
gaseados en Polonia diariamente 
durante el Holocausto.

EL RELOJ DE DIOS
Pastor Efraim Valverde III

Continúa en la pág... 07
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“El que creyere y fuere bautizado, 
será salvo; mas el que no creyere, 
será condenado” (Mr. 16:16).

Sé que me estoy dirigiendo a 
un público que, en su 
totalidad o cuando menos 

en su gran mayoría, está consciente 
de la importancia del bautismo, 
pues la mayoría de mis lectores 
han sido bautizados de alguna 
manera, y aquí es donde cabe la 
pregunta que nos ocupa. Pues 
muchos han sido bautizados en 
alguna forma porque conocen 
que el bautismo es importante y 
están entendidos de que es 
necesario, porque incluso esto es 
lo que les han enseñado sus líderes 
religiosos y eso está bien, pero 
ahora repito la pregunta inicial: 
¿usted cómo ha sido bautizado y 
en qué nombre? Pues usted ha 
sido bautizado en alguna forma y 
en algún nombre, pero vamos a 
ver si es como lo señala la Palabra 
de Dios.

Sobre este tema deseo una vez 
más, llamar la atención de mis 
lectores para que mediten qué tan 
correcto es el bautismo que han 
recibido. No es mi intención 
ofender los sentimientos de 
alguien, ni es mi propósito 
enjuiciar de alguna manera directa 
o indirectamente a ninguna 
persona, pero sí creo que delante 
de Dios tenemos la obligación 
(porque de mi parte así lo siento) 
de decir aquellas cosas que son 
verdad, y así como las hemos 
podido decir en el transcurso ya 
de un buen número de años, con 
la ayuda del Señor habremos de 
seguirlas anunciando.

Ahora, si alguien se ofendiere por 
la verdad que se expresa, no es 

culpa nuestra, es que la verdad es 
la verdad, y cuando expresamos 
no lo nuestro sino lo que dice la 
Palabra de Dios que es verdad, 
entonces nosotros lejos de estar 
pecando u ofendiendo, estamos 
haciendo un favor, y el que obra 
en los sentimientos para que se le 
llame ofensa a la verdad no es el 
Espíritu de Dios, sino el del malo, 
el espíritu del error, que 
precisamente turba los 
sentimientos para que la persona 
no reciba la verdad, para que 
cierre su corazón, para que rechace 
aquello que de Dios (no de los 
hombres) se le está señalando. El 
Señor mismo expresó las Palabras 
que se señalan en nuestro Texto 
inicial, ordenando enfáticamente 
que, “El que creyere y fuere 
bautizado, será salvo” (Mr. 16:16). 
Repito que estoy consciente que 
en su mayoría todos mis lectores 
han sido bautizados, pero la 
pregunta es nuevamente: ¿qué 
tan correcto es su bautismo? 

En el evangelio de Mateo, el 
Señor le dijo a Sus discípulos: 
“Por tanto, id, y doctrinad a todos 
los Gentiles, bautizándolos en el 
Nombre del Padre, y del Hijo, y del 
Espíritu Santo: Enseñándoles que 
guarden todas las cosas que os he 
mandado: y he aquí, Yo estoy con 
vosotros todos los días hasta el f in 
del mundo” (Mt. 28:19-20). Ahí 
está el MANDAMIENTO que 
el Señor les dio a los once estando 

reunidos, a quienes a su vez envió 
a predicar el Evangelio y a 
bautizar.

Entramos ahora en el libro de 
Los Hechos de los Apóstoles, 
libro donde llamo la atención a la 
expresión común que dice: “los 
hechos son los que hablan”, 
puesto que los hechos son la 
demostración de lo que se ha 
oído por los dichos. Los discípulos 
oyeron los dichos del Señor, e 
inclusive vieron Sus hechos, y Sus 
Palabras hicieron el efecto de la 
instrucción en sus mentes que el 
Señor quería, y cuando ellos 
fueron a actuar, entonces obraron 
en la forma en que habían 
entendido y recibido del Señor. 
El capítulo 2 de los Hechos, nos 
describe cuando se derramó por 
primera vez el Espíritu Santo en 
aquel grupo de ciento veinte 
creyentes, cuando de Dios 
descendió ese poder, que hasta 
este día está siendo derramado y 
que muchos creyentes ahora 
también hemos tenido el 
privilegio de recibir y experimentar 
en diferentes grupos y en 
diferentes partes del mundo, pues 
en estos días es cuando se ha 
cumplido de una manera más 
particular lo que dijo el Señor, 
que derramaría de Su Espíritu 
Santo sobre toda carne ( Jl. 2:28).

En la última parte del capítulo 
que nos ocupa, después del primer 

sermón que encontramos en la 
Biblia y que fue predicado por 
uno de los apóstoles (que fue 
precisamente el apóstol Pedro), 
vemos que al terminar su mensaje, 
un grande número de Judíos no 
solamente de Jerusalem sino de 
diferentes países que habían 
venido a la ciudad por razón de la 
fiesta del Pentecostés, oyendo, 
creyeron y recibieron el mensaje 
en sus corazones. Todos ellos eran 
religiosos, no eran ateos ni 
incrédulos, no eran personas que 
no servían ni conocían a Dios, 
sino que aun siendo Judíos 
guardadores de la ley, oyeron el 
mensaje que predicó el apóstol 
Pedro bajo la unción del Espíritu 
Santo (que él y sus compañeros 
habían recibido, precisamente, en 
esos momentos), y compungidos, 
constreñidos, sintiendo un 
reconocimiento en sus corazones 
como pecadores necesitados del 
perdón de Dios, preguntaron al 
apóstol Pedro y a los otros 
apóstoles: “Varones hermanos, 
¿qué haremos?” (Hch. 2:37). A lo 
cual los apóstoles, habían oído 
que el Señor les dijo: “id, y 
doctrinad a todos los Gentiles, 
bautizándolos en el Nombre del 
Padre, y del Hijo, y del Espíritu 
Santo” (Mt. 28:19). Y ahora aquí 
estaba la oportunidad para ellos 
de poner por obra lo que el Señor 
les había enseñado, y ¿qué 
hicieron? “ Y Pedro les dice: 
Arrepentíos, y bautícese cada uno 
de vosotros EN EL NOMBRE 
DE JESUCRISTO para perdón 
de los pecados, y recibiréis el don del 
Espíritu Santo. Porque para 
vosotros es la promesa, y para 
vuestros hijos, y para todos los que 
están lejos; PARA CUANTOS EL 
SEÑOR NUESTRO DIOS 
LLAMARE” (Hch. 2:38-39).

¿Y USTED CÓMO HA SIDO 
BAUTIZADO Y EN QUÉ NOMBRE?

Pastor Efraim Valverde, Sr.
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El Texto Bíblico es claro y 
derrumba definitivamente el 
argumento de quienes han dicho 
y enseñan que el bautismo en el 
Nombre de Jesucristo “es para los 
Judíos solamente”, pues no dice 
ahí tal cosa, sino por el contrario, 
nos dice que es para todos los que 
el Señor nuestro Dios llamare. 
Creo, como dije al principio, que 
los que conocen la Palabra de 
Dios y los que con sinceridad 
desean servir a Dios, no van a 
poder rechazar la verdad escrita, 
como no la pude rechazar yo en 
mi tiempo cuando vi y entendí en 
mi propia Biblia que ESTA 
ESCRITURA ES EL 
CUMPLIMIENTO DEL 
MANDAMIENTO DADO 
POR EL SEÑOR. 

Todos los demás apóstoles 
estaban ahí cuando el apóstol 
Pedro estaba hablando y 
respaldaron lo que él dijo. Hay 
quienes han dicho y enseñado 
que el apóstol Pedro se equivocó; 
pero no se equivocó, porque el 
Señor estaba hablando en él por 
el Espíritu Santo, y no estaba el 
apóstol Pedro solo, sino que 
estaban los otros diez detrás de él 
puestos en pie, y dijeron ¡amén! 
cuando el apóstol Pedro dio el 
mandamiento y la ordenanza de 
ser bautizados en el Nombre de 
Jesucristo. ¿Por qué lo hicieron 
así? Porque, precisamente por la 
unción de Dios, entendieron el 
mandamiento del Señor, que el 
bautismo en el Nombre del Padre, 
y del Hijo, y del Espíritu Santo, 
debía ser precisamente en el 
Nombre de Jesucristo el Señor, 
porque el Nombre del Padre es 
Jesucristo, el Nombre del Hijo es 
Jesucristo y el Nombre del 
Espíritu Santo es Jesucristo; no 
son tres personas, no son tres 

Dioses ni mucho menos; no 
existe tal “Trinidad” ni tal “Dios 
trino”. DIOS ES UNO, y aunque 
se ha manifestado en diferentes 
formas, ÉL ES UNO, no dos ni 
tres.

El Señor le dijo a Su pueblo en la 
antigüedad: “Oye Israel: el Señor 
nuestro Dios, el Señor uno es”  
(Dt. 6:4). Y por instrumentalidad 
del profeta Isaías, Dios mismo 
dice: “Yo el primero, y Yo el postrero, 
y fuera de Mí no hay Dios” (Is. 
44:6). Jesucristo es Dios; no es la 
segunda persona de la “Trinidad”, 
no es un dios menor u otro ser 
diferente a Dios, Él es Dios, Él es 
el Espíritu Infinito e Invisible 
que nunca principió ( Jn. 4:24), 
Él es el Padre Eterno (Is. 9:6), y 
Él es el Hijo, es decir Su Imagen 
Visible, Su Propio y Único 
Cuerpo de gloria, el cual tuvo 
principio cuando Él lo engendró 
(Heb. 1:5), pues nos dice el 
apóstol Pablo que el Hijo “es la 
imagen del Dios invisible, el 
primogénito de toda criatura” 
(Col. 1:15). El Nombre de Dios 
es Jesucristo, y los apóstoles lo 
entendieron y así oficiaron el 
bautismo en esta confianza, pues 
los vemos, entonces, bautizando a 
miles de creyentes en el Nombre 
de Jesucristo para el perdón de 
sus pecados (Hch. 2:41).

Quiero, ahora, citar otras 
Escrituras y razonamientos, 
porque como digo al principio, 
estoy consciente que la mayoría 
de los que esto leen, son 
bautizados, pero ¿qué tan correcto 
está su bautismo? Unos fueron 
bautizados de niños, cuando no 
sabían nada, y ese es, por cierto, 
uno de los errores más grandes, y 
son miles y miles los que están en 
ese error, pues el Señor dijo: “el 

que creyere y fuere bautizado, será 
salvo” (Mr. 16:16), y ni modo de 
decir que un niño inocente cree 
cuando lo llevan sus padrinos 
para que se le salpique con agua 
en la cabeza. El bautismo es para 
el perdón de los pecados y debe 
de ser administrado al que creyere 
y pida de sí mismo el ser bautizado. 
Para ello, debe ser ya dueño de 
sus decisiones, no un niño 
inocente. Además, el bautismo 
debe de ser por inmersión, no por 
aspersión (rociándole solamente 
con un poquito de agua en la 
cabeza o en la frente), debe ser 
sumergido por completo el 
penitente en el agua, a la figura de 
la muerte, la sepultura y la 
resurrección de nuestro Señor 
Jesucristo (Rom. 6:3-4). El 
mismo Señor entró en las aguas 
del río Jordán, no para que Juan le 
vaciara una jícara de agua en la 
cabeza sino para ser sumergido, 
señalándonos con ello el ejemplo 
que debemos de seguir (Mt. 
3:13-16). Esa es la forma correcta 
que Dios ha señalado para que se 
lleve a cabo este sacramento 
importantísimo que tiene que ver 
con la salvación del alma, pues el 
Texto es muy claro, y lo cito otra 
vez: “el que creyere y fuere 
bautizado, será salvo; mas el que no 
creyere será condenado” (Mr. 
16:16). Con todo respeto, 
pregunto entonces nuevamente a 
mi estimado lector: ¿qué tan 
correcto está el bautismo en que 
has sido bautizado?

Cito, a continuación, otras 
Porciones Bíblicas para 
reconfirmación de lo dicho. “Y los 
apóstoles que estaban en Jerusalem, 
habiendo oído que Samaria había 
recibido la Palabra de Dios, les 
enviaron a Pedro y a Juan: Los 
cuales venidos, oraron por ellos, 

para que recibiesen el Espíritu 
Santo; (porque aun no había 
descendido sobre ninguno de ellos, 
mas solamente eran 
BAUTIZADOS EN EL 
NOMBRE DE JESÚS)” (Hch. 
8:14-16).

En el día del Pentecostés, fueron 
bautizados los Judíos “en el 
Nombre de Jesucristo” (Hch. 2:37-
39). En esta segunda Escritura ya 
citada en el párrafo anterior 
(Hch. 8:14-16), nos dice que los 
samaritanos (que eran mezcla de 
Judíos y gentiles) fueron 
bautizados en el Nombre de 
Jesucristo. 

Ahora, encontramos también lo 
acontecido en casa de Cornelio, 
un centurión netamente gentil 
que no tenía nada que ver con la 
raza Judía ni con la ley de Moisés. 
Ahí el Espíritu Santo cayó sobre 
los gentiles reunidos, y el apóstol 
Pedro, admirado y entendiendo la 
visión que Dios le había mostrado 
de antemano (Hch. 10:9-16), 
dijo: “¿Puede alguno impedir el 
agua, para que no sean bautizados 
estos que han recibido el Espíritu 
Santo también como nosotros? Y 
LES MANDÓ BAUTIZAR EN 
EL NOMBRE DEL SEÑOR 
JESÚS” (Hch. 10:48). Vemos, 
pues, a Judíos, samaritanos y 
gentiles siendo bautizados en el 
Nombre de nuestro Señor 
Jesucristo. 

Asimismo, el apóstol Pablo 
entendió que el Nombre del 
Padre, y del Hijo, y del Espíritu 
Santo es JESÚS. El mismo 
apóstol Pablo, da razón que 
cuando él creyó, y que fue Ananías 
a orar por él y cayeron de sus ojos 
como escamas volviéndole la 
vista, Ananías le dijo: “Ahora pues, 
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18 de septiembre de 2023. “The 
Jerusalem Post”, reportó que el 
grupo terrorista Hamás lanza 
amenaza terrorista a Israel: 
“Volveremos a la Intifada” 
(insurrección popular palestina 
protagonizada por los jóvenes). 
Funcionarios palestinos de Hamás 
y el Frente Popular pidieron 
intensificar las actividades 
terroristas contra Israel.

21 de septiembre de 2023. “Israel 
National News”, publicó que, por 
primera vez desde la creación del 
Estado de Israel, un ministro 
ultraortodoxo habló en la 
Asamblea General de la ONU: el 
ministro del Interior y de Salud, 
Moshe Arbel (Shas), quien 
pronunció un discurso ante la 
Asamblea el miércoles por la 
noche.

24 de septiembre de 2023. 
Anunció “The Times of Israel”: El 
Ministro de Asuntos Exteriores 
saudita se dirigió el sábado a la 
Asamblea General de la ONU, en 
el que advirtió que la seguridad 
regional en Medio Oriente 
dependía de una “solución justa e 
integral a la cuestión palestina” y 
pareció criticar a Israel por 
“medidas unilaterales que son una 
violación flagrante del derecho 
internacional”.

26 de septiembre de 2023. 
Informó “The Times of Israel”: El 
recién nombrado embajador saudí 
a los palestinos, Nayef al-Sudairi, 
llegó a Ramallah el martes para 
presentar sus credenciales a la 
Autoridad Palestina, diciendo que 
Riad estaba “trabajando para 
establecer un estado palestino con 
Jerusalem oriental como su 
capital”.

27 de septiembre de 2023. “Israel 
National News”, notificó lo 
siguiente: Shin Bet frustra el 

intento iraní de dañar a Itamar 
Ben Gvir y Yehuda Glick.

La situación interna de protestas 
en Israel llevadas a cabo ya por 38 
semanas en contra del primer 
ministro, Benjamín Netanyahu, 
por motivo de la reforma judicial, 
ha puesto una fuerte tensión a su 
gobierno. El presidente de Estados 
Unidos, está tratando de poner a 
Netanyahu en estos días contra la 
pared al darle un ultimátum: 
escoger deshacer su gobierno o 
tener paz con Arabia Saudita y el 
mundo árabe.

La situación con Irán se ha puesto 
más tensa con Estados Unidos 
habiendo negociado para 
descongelar más de 6 millones de 
dólares para Irán. Irán ahora está 
usando este dinero financiando el 
terrorismo para hacerle la guerra a 
Israel. También está teniendo 
actualmente más libertad en su 
desarrollo de uranio para poder 
hacer armas nucleares. Y respecto 
a la situación con Rusia, las 
relaciones de Rusia con Israel se 
están enfriando cada día más.  

¿Cuándo se desatará 
completamente lo descrito en 
Zacarías 12:2 y 14:2? No sabemos 
exactamente; sin embargo, estamos 
viendo con nuestros ojos y 
escuchando con nuestros oídos 
que se está acercando 
aceleradamente lo que el Dios de 
Israel declaró. Lo que sí sabemos 
con exactitud es que hay que estar 
caminando preparados cada día, 
para que cuando lleguen esos días 
que marcarán la Venida del Señor, 
que Él nos encuentre preparados 
para recibirlo y ser recibidos por 
Él.

Dios los bendiga.
Pastor Efraim Valverde III. 

¿por qué te detienes? Levántate, y 
bautízate, y lava tus pecados, 
INVOCANDO SU NOMBRE” 
(Hch. 22:16).

También, se nos da razón de un 
grupo de hermanos bautistas que 
habían creído en el mensaje y en 
el bautismo de Juan el bautista. 
El apóstol Pablo los encontró en 
Éfeso y les dijo: “¿Habéis recibido 
el Espíritu Santo después que 
creísteis? Y ellos le dijeron: antes ni 
aun hemos oído si hay Espíritu 
Santo. Entonces dijo: ¿En qué pues 
sois bautizados? Y ellos dijeron: En 
el bautismo de Juan. Y dijo Pablo: 
Juan bautizó con bautismo de 
arrepentimiento, diciendo al pueblo 
que creyesen en el que había de 
venir después de él, es a saber, en 
Jesús el Cristo. Oído que hubieron 
esto, FUERON BAUTIZADOS 
EN EL NOMBRE DEL 
SEÑOR JESÚS” (Hch. 19:2-5). 

Asimismo, nos dice el apóstol: 
“¿O no sabéis que todos los que 
somos BAUTIZADOS EN 
CRISTO JESÚS, somos 
bautizados en Su muerte? Porque 
somos sepultados juntamente con 
Él a muerte por el bautismo; para 
que como Cristo resucitó de los 
muertos por la gloria del Padre, así 
también nosotros andemos en 
novedad de vida” (Rom. 6:3-4).

Y en la carta a los Gálatas, 
también escribe: “Porque todos los 
que habéis sido BAUTIZADOS 
EN CRISTO, de Cristo estáis 
vestidos” (Gál. 3:27).

Estas Escrituras y muchas otras 
más, que con gusto podemos 
presentar a nuestros lectores, son 
para comprobar y señalar al 
creyente, a quien importándole 
su salvación quiera hacer lo 

correcto delante de Dios, pues 
como claramente ya he explicado, 
el bautismo verdadero implica lo 
siguiente: La persona necesita 
creer (y para ello necesita tener 
edad suficiente), necesita 
arrepentirse de su vida anterior y 
dejar de vivir ya en el pecado, y 
necesita ser SUMERGIDA EN 
LAS AGUAS y que sea 
INVOCADO EL NOMBRE 
DE JESUCRISTO para el 
perdón de sus pecados.

Si tú ya eres cristiano, mi 
hermano, mi hermana, y crees en 
Cristo el Señor y en Su Palabra, 
y reconoces a la vez a los apóstoles 
como ungidos de parte del Señor 
Jesús, entonces vas a considerar 
las razones expuestas aquí y las 
vas a aceptar. Si quisieras ser 
contrario, Dios te bendiga, pero 
la parte nuestra la estamos 
presentando, esperando y 
pidiendo al Señor que ilumine 
los entendimientos y dé la 
revelación a todos y cada uno de 
nuestros hermanos lectores, para 
que los que aún no habiendo 
entendido, puedan creer ahora 
por medio de esta explicación al 
mensaje de la verdad y acepten el 
bautismo en la forma en que lo 
creyeron y enseñaron los apóstoles 
y los miles de cristianos de la 
Iglesia allá en el principio: El 
bautismo en el Nombre de 
nuestro Señor Jesucristo, como lo 
describe el Libro Santo. 

Si alguno de nuestros hermanos 
y amigos lectores deseare obtener 
más información acerca de este 
tema, escríbanos y con gusto le 
atenderemos en el Nombre del 
Señor Jesucristo.

Dios los bendiga. 

El Reloj, viene de la pág... 04
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Esta pregunta va dirigida 
muy particularmente a los 
santos que han tenido 

revelación en la Palabra de Dios 
para entender que las verdades 
que hemos predicado y enseñado 
son universales y de suprema 
prominencia.

Pablo apóstol, hablando de la 
“sabiduría de Dios en misterio, la 
sabiduría oculta, la cual Dios 
predestinó antes de los siglos para 
nuestra gloria” (1 Cor. 2:7), declaró 
y escribió sobre mensajes 
profundos y altamente 
controversiales que repercutieron 
primeramente entre el Judaísmo 
en los años de la infancia de la 
Iglesia, y luego entre el cristianismo 
a través de los siglos hasta hoy.

Entre las muchas Escrituras 
antiguas que el apóstol Pablo cita 
para confirmar sus declaraciones 
en el tiempo de la Gracia, está la 
siguiente: “Como está escrito: Cosas 
que ojo no vió, ni oreja oyó, ni han 
subido en corazón de hombre, son 
las que ha Dios preparado para 
aquellos que le aman. Empero Dios 
nos lo reveló a nosotros por el 
Espíritu” (1 Cor. 2:9-10).

El Espíritu del Señor iluminó al 
apóstol de los gentiles para 
entender y escribir con autoridad 
divina sobre estas maravillosas y 
profundas verdades y misterios de 
Dios que estuvieron ocultos en la 
antigüedad para ser revelados en 
el advenimiento de la Gracia, 
primeramente a Israel, y luego a 
los gentiles.

Por tanto, nosotros los cristianos 
entre los gentiles, debemos de 
reconocer que si el Señor no 
hubiera usado al apóstol Pablo 
para que entendiera y escribiera 
las declaraciones que tenemos hoy 
en nuestras manos en la Santa 
Biblia, muchos de los escritos en 
el Antiguo Testamento 

relacionados con la Gracia, 
nosotros no los entenderíamos. Y 
aun nos pasaría lo mismo con 
muchas declaraciones y 
enseñanzas dadas por nuestro 
mismo Señor Jesús.

Pedro apóstol, reconociendo la 
vocación especial de su compañero, 
nos dice: “tened por salud la 
paciencia de nuestro Señor; como 

también nuestro amado hermano 
Pablo, según la sabiduría que le ha 
sido dada, os ha escrito también; casi 
en todas sus epístolas, hablando en 
ellas de estas cosas; entre las cuales 
hay algunas difíciles de entender, 
las cuales los indoctos e inconstantes 
tuercen, como también las otras 
Escrituras, para perdición de sí 
mismos” (2 Ped. 3:15-16).

Y ciertamente que, durante los 
siglos, lo dicho por el apóstol 
Pedro se ha venido cumpliendo 
hasta el día de hoy, cuando es 
incontable el número de doctrinas 
e interpretaciones torcidas que 
prevalecen entre el profesante 
cristianismo. Mas los que hemos 
recibido la guianza del mismo 
Espíritu, podemos entender hoy 
lo que al principio entendieron los 
apóstoles del Señor.

ALGUNAS DE LAS 
PROFUNDAS 

REVELACIONES

A continuación, enumero algunas 
de las profundas verdades que 
hemos entendido en la Palabra de 
Dios, que son nada menos que 
LOS MISMOS MENSAJES de 
“la fe que ha sido una vez dada a los 
santos” ( Jud. 3) por 
instrumentalidad de los apóstoles 
de nuestro Señor Jesucristo en la 
Iglesia primitiva.

Maravillosas revelaciones sobre 
las cuales el cristianismo nominal 
ha tratado y trata aun torcidamente, 
o en formas superficiales, de 
explicar con interpretaciones 
literales que no declaran las 
profundas y controversiales 
verdades escondidas en las páginas 

del Libro Santo, ahora fuere por 
temor o por ignorancia.

Con la ayuda y guianza de nuestro 
Dios, vuestro hermano y servidor 
ha hablado y escrito sobre estas 
verdades controversiales durante 
el curso de los años en revistas, 
pequeños libros y tratados. Esta 
literatura, el lector puede obtenerla 
para su información, dirigiéndose 
a nuestro departamento de 
“ P U B L I C A C I O N E S 
MARANATHA”. 

Concluyo preguntando otra vez a 
mis hermanos y a mis compañeros 
en el ministerio que son también 
poseedores actualmente del 
conocimiento de estas verdades 
divinas: ¿QUÉ VAMOS A 
HACER CON LAS 
R E V E L A C I O N E S 
RECIBIDAS? ¿Vamos a 
esforzarnos y aun a sacrificarnos 
para hacerlas del conocimiento de 
todos aquellos que pudiéremos 
alcanzar? O, ¿vamos a guardarlas 
nomás para nosotros mismos 
como aquel a quien el Señor le 
dio “un talento” (Mt. 25:14-30), 
que ciertamente lo retuvo, pero no 
lo trabajó?

Son muchos los medios actuales 
de comunicación que podemos 
usar para hacer el trabajo, pero 
han sido muy pocos relativamente 
los pastores y congregaciones que 
han sentido poner su corazón en 
la sagrada encomienda: “de gracia 
recibisteis, dad de gracia”  
(Mt. 10:8).

Mi ruego ha sido y sigue siendo 
delante de nuestro Dios, pidiendo 
que Él abra nuevas puertas para 
poder hacer este trabajo que Él 
mismo nos ha encomendado. 
Hermano, “pasa a Macedonia (a 
Salinas), y ayúdanos” (Hch. 16:9).

Dios te bendiga. 

¿QUÉ HAREMOS CON LAS REVELACIONES?

Pastor Efraim Valverde, Sr.

“tened por salud la 
paciencia de nuestro 
Señor; como también 
nuestro amado 
hermano Pablo, 
según la sabiduría 
que le ha sido 
dada, os ha escrito 
también; casi en 
todas sus epístolas, 
hablando en ellas 
de estas cosas; entre 
las cuales hay 
algunas difíciles 
de entender, las 
cuales los indoctos e 
inconstantes tuercen, 
como también las 
otras Escrituras, 
para perdición de sí 
mismos” 
(2 Ped. 3:15-16).
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TRATADOS

• LA UNICIDAD EN LA DEIDAD. • EL BAUTISMO EN EL NOMBRE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO. • EL 
VALOR SUPREMO DEL “NOMBRE QUE ES SOBRE TODO NOMBRE”. • CRISTIANO GENTIL, ¿AMAS A LOS 
JUDÍOS? • EL TIEMPO ES CUMPLIDO. • ¿QUÉ NECESITO HACER PARA SER SALVO? • Y TÚ, ¿QUÉ PIENSAS? 

• ESTUDIOS SAGRADOS PARA CATÓLICOS ROMANOS. • ¿QUIÉN ES ESTE MUCHACHO?

1. LA UNICIDAD EN LA DEIDAD.
2. YHWH, EL NOMBRE ORIGINAL DE DIOS.
3. SEÑOR JESÚS, NOMBRE SUPREMO DE DIOS.
4. ¿EXISTE LA TRINIDAD?
5. EL VERBO DE DIOS.
6. LA HUMANIDAD DEL SEÑOR JESÚS.
7. ¿QUIÉNES SON ISRAELITAS?
8. HISTORIA DEL MODERNO ESTADO DE ISRAEL.
9. LA ESPOSA MUJER DEL CORDERO.
10. LA IGLESIA DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO.
11. HIJOS DE DIOS, ¿FANTASÍA O REALIDAD?
12. EL LIDERATO ENTRE EL PUEBLO DE DIOS.
13. LA MARAVILLOSA GRACIA DE DIOS.
14. LA IMPORTANCIA DEL BAUTISMO EN AGUA.
15. EL TRIBUNAL DE CRISTO.
16. EL ESPÍRITU SANTO Y LAS LENGUAS.
17. LA ESPERANZA DE LA RESURRECCIÓN.
18. LA MUERTE Y LOS HIJOS DE DIOS.
19. CONVOCACIÓN: UN RETO A LOS CRISTIANOS VIOLENTOS.
20. LA REALIDAD SOBRE EL RAPTO.
21. LAS 70 SEMANAS DE DANIEL.
22. 666, ¿LITERAL O SIMBÓLICO?
23. SALIENDO DE BABILONIA.
24. ¿LIBERTAD O LIBERTINAJE?
25. LA DIFERENCIA ENTRE TEOCRACIA O DEMOCRACIA.
26. LLAMADOS PARA ATACAR.
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Que la Gracia de mi Señor 
Jesucristo sea con cada 
uno de mis hermanos.

Es para mí un privilegio escribir 
en esta revista. Bendigo al Señor 
que me permitió estar en la 
Confraternidad Internacional 
aquí en Tijuana, B.C., realizada 
por el pastor Efraim Valverde III. 
Iniciamos orando y alabando al 
Señor muy contentos. Mi 
hermano, Néstor Quintanar, 
continuó compartiéndonos sobre 
“qué es lo que apoyamos”, lo cual 
fue de grande bendición. Por la 
tarde, nuestro pastor Efraim nos 
habló que es tiempo de volvernos 
al Señor. Terminamos orando y 
sintiendo grandemente la 
Presencia de Dios.

El día sábado, nuevamente el 
Señor usó a nuestro pastor Efraim 
para hablarnos sobre el lugar de 
Israel; en este tiempo los niños 

tuvieron enseñanza. Después, 
tuvimos una reunión de pastores 
muy especial, donde el pastor nos 
habló del trabajo que ya se está 
haciendo y lo que está por delante. 
En la tarde, regresamos a alabar 
al Señor, y una vez más nuestro 
pastor Efraim nos habló, en esta 
ocasión sobre el matrimonio, ¡qué 
especial!

Así terminamos esta hermosa 
confraternidad cenando y 
conviviendo, contentos. ¡Gracias 
mi Señor Jesús por Tu grande 
amor! Gracias a nuestro hermano 
pastor, Efraim Valverde III, por 
llevar a cabo esta reunión. Gracias 
también a todos los que sirvieron.

Dios los bendiga, amados 
hermanos, sigamos fieles hasta el 
final.

Pastor José Covarrubias.
Tijuana, B.C., México. 

REPORTE DE CONFRATERNIDAD EN 
TIJUANA, BAJA CALIFORNIA

Pastor José Covarrubias

“Permanezca el amor fraternal” 
(Heb. 13:1). 

Shalom a todos mis hermanos! 
Alabo a mi Dios por habernos 
permitido ser parte de la 

fiesta de la Confraternidad en 
Basúchil, Chihuahua, México. 
Asistieron congregaciones de 
diferentes partes de México y 
Estados Unidos.

La Presencia y la Palabra de Dios 
estuvieron muy especiales por 
medio de nuestros hermanos 
pastores y ministros a quienes Dios 
usó para nutrirnos de los mensajes 
que ya hemos oído, y que debemos 
confirmar a todas las congregaciones, 

como: ¿Quién es Dios?, ¿quién es 
Israel? y ¿quién es la Iglesia? Se nos 
recordó que para que estos mensajes 
tengan la unción en nuestras vidas 
es imperativo caminar humillados 
delante de la Presencia de Dios 
(Fil. 2:1-5). 

¡A Dios sea la gloria y la honra! 
Sigamos orando para que podamos 
estar despiertos. Dios les bendiga, y 
sigan orando por el pastor José 
Estrada y la congregación en 
Basúchil, Chihuahua.

Su hermano,
Pastor Jaime Vidal. 

REPORTE DE CONFRATERNIDAD EN BASÚCHIL, 
CHIHUAHUA

Pastor Jaime Vidal
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Muy amados hermanos 
en la fe y familia 
espiritual, les saludo en 

el Nombre del Todopoderoso, 
nuestro Señor Jesucristo. Que 
Dios bendiga a todos los lectores 
de esta revista Maranatha.

El viernes empezamos a las 5:00 
pm, alabando al Señor con mucho 
gozo y alegría. Después nuestro 
pastor Efraim Valverde III nos 
explicó sobre “el trabajo de un 
pastor” ( Jer. 3:15).

El sábado, el pastor Fred Griffith 
nos habló sobre la Venida de 
nuestro Señor Jesucristo (1 Tes. 
4:14-18). Luego nuestro pastor, 
Efraim Valverde III, nos habló 
sobre el matrimonio y el inicio de 
edificar una casa. Una casa se 
edifica con ladrillos, y un 
matrimonio que está fundado 
sobre la Roca, que es Cristo, está 
edificado con amor. Y ese mismo 

día en la tarde, nuestro hermano 
pastor Jaime Vidal, nos dio una 
breve información sobre su viaje a 
Centroamérica y también nos 
habló sobre Israel.

El domingo, se dio oportunidad 
para preguntas y respuestas, 
donde nuestro pastor, Efraim 
Valverde III, respondió a diversas 
preguntas hechas por los 
hermanos presentes. Después se 
oró por los que aún no han sido 
bautizados y Dios tocó el corazón 
de 13 jóvenes valientes que ese 
día fueron bautizados. 

Dios bendiga al pastor Efraim 
Valverde III y a todos nuestros 
hermanos que asistieron a esta 
actividad.

Su hermano, 
Pastor Lázaro Antonino P. 

REPORTE DE CONFRATERNIDAD EN 
CHAMBERSBURG, PA

Pastor Lázaro Antonino Pascual

Estimados hermanos, les 
saludo en el Nombre 
maravilloso de nuestro 

Señor Jesucristo.

Sirva este escrito para darles un 
reporte de la actividad que 
tuvimos en Othello, Washington, 
los días 12 y 13 de agosto del 
presente año. El pastor de esa 
congregación es el hno. Régulo 
Suárez. La congregación de 
Othello es relativamente “joven”, 
pero los hermanos han mostrado 
su compañerismo fiel y apoyo a 
Salinas y a las otras congregaciones 
de Washington y Oregón.

El pastor Efraim Valverde III 
estuvo hablándonos de los 
tiempos difíciles y peligrosos que 
vivimos hoy. Nos habló también 
sobre la familia, dándonos 
enseñanza para los padres, madres 

e hijos. Fuimos testigos de cómo 
la Palabra de Dios nos afectó y 
movió nuestros corazones y 
razonamientos. Nos hizo más 
responsables a los padres, madres 
e hijos de nuestra parte importante 
e impacto en la familia, y a 
nosotros para guiar y dirigir como 
hombres de Dios. 

Tuvimos también una reunión de 
pastores y ministros donde el 
pastor tocó varios puntos de gran 
importancia. Le doy muchas 
gracias al Señor por el pastor 
Efraim III, que nos ha estado 
continuamente instruyendo sobre 
saber y entender nuestras 
responsabilidades que tenemos 
como hijos de Dios hacia nuestras 
familias.

Dios les bendiga.
Hno. Job Valverde. 

REPORTE DE ACTIVIDAD REGIONAL 
EN OTHELLO, WASHINGTON

Hno. Job Valverde
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Ser pastor es ser llamado
Con Divina vocación;
Es recibir santa unción
Del Espíritu Sagrado.

Es vivir consagrado
A las cosas del Señor;
Es practicar el amor,

La paciencia, la humildad.
Es predicar la verdad

Con gozo, entusiasmo y valor.

Quien piense que el pastorado
Es muy fácil de llevar,
Ese no sabe observar

Lo que requiere cuidado.
Pues sólo el que es llamado

Para servir de pastor,
Sabe lo que es sufrir desconsuelo,

Lo que es padecer desvelo,
Lo que es tristeza y dolor.

Gracias, Dios, por nuestro pastor y
Su fiel compañera,

Que trabajan con tesón
Y con noble corazón.

Mitigan muchos dolores
Y despiden alrededor
Del Evangelio la luz,
El mensaje de la cruz

Y el perfume del Señor.

EL PASTOR

Mis amados hermanos, 
primeramente, doy gracias 
a Dios por permitirme 

escribir estas breves palabras. 
Bendigo a Dios por permitirnos 
haber asistido otro año más a la 
confraternidad anual en la colonia 
Vicente Guerrero, B.C.

El día viernes, Dios usó a diferentes 
pastores para compartir el consejo 
de la Palabra de Dios. Y el día 
sábado nuestro pastor, el hno. Efraim 
Valverde III, de entre todos los 
mensajes que nos habló, tocó el 
tema “Hijos de Dios”, donde fuimos 
exhortados a darle el valor a nuestra 
identidad y vivir realmente como 
hijos de Dios (1 Jn. 3:2), aplicado en 
todas las áreas de nuestra vida y sin 
ninguna confusión, sin temor ni 
vergüenza (Rom. 1:16). Otro de los 
temas que abordó son las armas 

tremendas que tenemos: Su Nombre, 
Su Palabra, el Espíritu Santo, Su 
Sangre y el aceite. 

El día domingo siguió el consejo de 
la Palabra de Dios y se invitó a todos 
aquellos que no habían entregado 
sus vidas a Cristo el Señor a recibir 
el bautismo en el Nombre de nuestro 
Señor Jesucristo.

Cabe señalar que todos los días 
pudimos degustar del calor de 
nuestros hermanos, del 
compañerismo y de partir el pan en 
armonía. Gracias a Dios porque Él 
sigue guardando nuestra mente en 
lo que hemos entendido.
 
Que el Señor les bendiga 
grandemente.
Su hno. Jonathan Larrañaga. 
Shalom. 

REPORTE DE CONFRATERNIDAD EN VICENTE 
GUERRERO, BAJA CALIFORNIA

Hno. Jonathan Larrañaga
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Dios los bendiga jóvenes y 
doncellas, me gustaría agradecer 
a Dios por esta oportunidad y 

bendición de poder escribir para Su 
revista Maranatha. Esta sección de 
jóvenes ha sido una gran bendición para 
mí y espero que estos pocos párrafos 
también sean de bendición. 

El servir es algo fundamental e 
importante como hijos de Dios. Al 
crecer en un hogar piadoso, he podido 
ver de primera mano el ejemplo del 
servicio a través de la vida de mi papá y 
de mi mamá. Veo la manera en que 
sirven al pueblo de Dios, lo cual ha 
impactado y continúa impactando mi 
vida. Veo las incontables horas que mi 
papá ha predicado y enseñado en 
innumerables viajes por todas partes 
debido a la carga que Dios ha puesto en 
su corazón por el pueblo del Señor. Lo 

he visto regresar de estos viajes a casa 
para llegar a tiempo y predicar aquí a 
nuestros hermanos en Salinas. He 
podido ver la importancia que le ha dado 
de servir al pueblo de Dios.

También he visto la forma en que mi 
madre se queda trabajando hasta muy 
tarde, incluso hasta la madrugada, 
preparando y preparándose para que las 
reuniones sean lo mejor posible. Mi 
mamá ha estado trabajando muchas 
veces durante semanas e incluso meses 
para las reuniones juveniles, de mujeres, 
campamentos y confraternidades en 
Estados Unidos y México. Ella siempre 
lo hace con un corazón dispuesto y no 
por obligación o esperando algo a 
cambio; no sólo para la iglesia, sino 
también para su familia. 

Algo que mi bisabuelo, el pastor Efraim 
Sr., dijo una vez, fue: “Una de las cosas 
que me ha mantenido en mi caminar 
con Dios es servir”. Esto también es 
cierto para mí. Habiendo tenido el 
privilegio de servir en diferentes aspectos 
del ministerio, sé que esto ha jugado un 

papel muy importante en mantenerme 
en el camino del Señor.
Dicho esto, me gustaría animarlos, 
jóvenes, a buscar maneras de servir, ya 
sea limpiando, recogiendo sillas, visitando 
a los enfermos y ancianos, ayudando en 
el culto, sirviendo comida, en el 
evangelismo y de cualquier otra manera 
en su congregación local y en cualquier 
otro lugar donde se encuentren. Vemos 
que, incluso, en tareas que parecen ser 
insignificantes, como servir mesas, se nos 
dice en Hechos 6:2-4, que los discípulos 
buscaron a siete jóvenes que fueran “de 
buen testimonio, llenos de Espíritu Santo y 
de sabiduría”. 

Sé que muchas veces podemos sentir que 
no estamos haciendo lo suficiente o que 
no estamos haciendo “cosas importantes”, 
pero incluso lo poco que podemos hacer, 
hay que hacerlo con todo nuestro 
corazón. Cuando lo hacemos de esta 
manera, entonces esas “pequeñas cosas” 
se harán grandes en los ojos del Señor. 
Aquí también vemos cuán importante es 
caminar en el Espíritu cuando estamos 
en el servicio del Señor, porque entonces, 

y sólo entonces, seremos aceptos y 
agradables ante Él.

En todo lo que hagamos, sin importar lo 
que sea, hay que “hacedlo de ánimo, como 
al Señor” (Col. 3:23). Nuestro Dios es el 
Ejemplo Supremo, “Porque el Hijo del 
Hombre tampoco vino para ser servido, 
mas para servir, y dar Su vida en rescate 
por muchos” (Mr. 10:45). Dios mismo 
manifestándose en carne (1 Tim. 3:16) 
vino a servir, sin buscar nada a cambio. Si 
miramos el ejemplo que el Señor dio, 
veremos que la mayoría de las veces 
sirvió a los pobres, a los necesitados, a los 
ciegos, a los enfermos y a aquellos que Él 
sabía que no tenían los medios para 
pagarle o darle algo a cambio, sólo con 
entregarse a servirle por amor y gratitud. 
Necesitamos tener la misma mente de 
Cristo para servir puramente por amor y 
gratitud.

Qué privilegio tenemos de servir al 
Señor a través de servir a nuestros 
hermanos, hermanas y a los necesitados 
en este mundo, así como lo hizo nuestro 
Señor Jesucristo. Por favor, oren por mí 
para que yo pueda tener la misma mente 
que nuestro Señor y servirle con todo mi 
corazón hasta que Él vuelva. Dios los 
bendiga.

Vuestro hermano y siervo en Cristo,
David Valverde. 

Dios las bendiga mis hermanas, 
doy gracias a Dios por esta 
oportunidad de poder 

dirigirme a ustedes.

Hoy en día es necesario que sigamos 
siendo mujeres de fe y mujeres de 
Dios, y que vivamos los fundamentos 

de la Palabra de Dios. Que seamos 
mujeres que guarden los principios de 
la familia cristiana, siempre 
instruyendo y siendo ejemplo 
en nuestra vida diaria a nuestros hijos 
para poder dar testimonio de nuestro 
Dios.

Dios sigue llamando a Sus hijas 
valientes a volver a las sendas antiguas: 
“Paraos en los caminos, y  mirad, y 
preguntad por las sendas antiguas, cuál 
sea el buen camino, y andad por él, y 
hallaréis descanso para vuestra alma” 
( Jer. 6:16).

Como mujeres de Dios, necesitamos 
examinar nuestros  corazones y 
preguntarnos: ¿Estamos buscando 
agradar a Dios con nuestro caminar o 
estamos buscando agradar  a los 
demás? El apóstol Pablo nos dice: 
“Poned la mira en las cosas de arriba, no 
en las de la tierra” (Col. 3:2). No 
dejemos que el mundo nos confunda y 
cambie nuestra manera de pensar. 
Quiero animar a mis hermanas a 
enfocar nuestra vista en el Señor Jesús, 
y que sea Él quien guíe nuestras vidas.

 

Hermanas, mantengámonos 
comprometidas con el Señor, nunca 
perdamos la esperanza y la fe en 
nuestro Dios. Rodeémonos de 
personas  que nos ayuden a 
mantenernos  motivadas en el Señor, 
pidiéndole  cada día a nuestro Dios 
que nuestra copa esté rebosando  
(Sal. 23:5).

Oremos las unas por las otras para que 
seamos motivadas a vivir para Su 
gloria y que podamos servir a 
nuestro Dios con fervor y entrega para 
la gloria de Su Nombre.

Dios las bendiga.
Su hermana en Cristo,
Martha Pavia. 

SECCIÓN JUVENIL
Joven David Valverde

MUJERES DE DIOS
Hna. Martha Pavia



La doctrina del bautismo es un 
tema de importancia capital, y 
se ha considerado como tal 

durante todos los siglos que han 
pasado desde que la Iglesia fue 
fundada por nuestro Señor Jesucristo; 
pues Él mismo dio prominencia a 
este sacramento cuando lo ordenó, 
diciendo: “El que creyere y fuere 
bautizado, será salvo; mas el que no 
creyere, será condenado” (Mr. 
16:16), y: “Por tanto, id, y doctrinad 
a todos los gentiles, bautizándolos en 
el Nombre del Padre, y del Hijo, y del 
Espíritu Santo” (Mt. 28:19). Además, 
Él mismo enfatizó la importancia del 
bautismo, encaminándose hasta el 
Río Jordán (donde Juan bautizaba) 
para ser bautizado, diciendo: “Deja 
ahora; porque así nos conviene 
cumplir toda justicia” (Mt. 3:15).

Muchos líderes religiosos, en el 
tiempo presente, enseñan que el 
bautismo no es algo de importancia, 
contradiciendo así al mismo Señor a 
quien profesan obedecer y servir, 
haciendo lo mismo que hicieron “los 
Fariseos y los sabios de la Ley (que), 
desecharon el consejo de Dios contra 
sí mismos, no siendo bautizados de él 
(Juan)” (Lc. 7:30). Pero, en fin; este 
breve estudio no va dirigido a los que 
fueren contrarios, sino a los cristianos 
sinceros, quienes con un corazón 
limpio y sencillo quieran obedecer a 
la Palabra de Dios; obedecer a aquello 
que ordena el Señor directamente y 
por instrumentalidad de Sus 
apóstoles, a quienes a Su vez autorizó, 
diciendo: “el que os recibe a vosotros, 
a Mí recibe” (Mt. 10:40). Agregamos 
además que, al insistir sobre el tema 
del bautismo, no es con el fin de 
conseguir adeptos para cierta o cual 
denominación u organización 
religiosa, sino para que el cristiano 
obediente (sea quien fuere y estuviere 
donde estuviere) reciba de Dios la 
plenitud de Su salvación. Por tanto, 
estando claros en estas verdades 
básicas, pasemos ahora a considerar 
las siguientes preguntas.

¿PARA QUÉ ES EL BAUTISMO?

El Señor dijo que “el que creyere y 
fuere bautizado, será salvo”  

(Mr. 16:16). En el día de Pentecostés, 
el Espíritu Santo dijo por labios de 
Pedro: “Arrepentíos, y bautícese 
cada uno de vosotros… PARA 
PERDÓN DE LOS PECADOS” 
(Hch. 2:38). Pablo, hablando del 
sacrificio del Señor, dice que se 
entregó por Su Iglesia “para 
santificarla LIMPIÁNDOLA en el 
lavacro del agua (bautismo) por la 
Palabra” (Ef. 5:26). Pedro, hablando 
de la salvación de Noé por agua en el 
arca, dice: “A la figura de la cual EL 
BAUTISMO que ahora corresponde 
N O S  S A L VA ”  
(1 Ped. 3:21).

¿CÓMO SE ADMINISTRA EL 
BAUTISMO?

Pablo nos explica que el bautismo es 
a la figura del que habiendo muerto 
es sepultado, pues nos dice: “¿O no 
sabéis que todos los que somos 
bautizados en Cristo Jesús, somos 
bautizados en Su muerte? Porque 
somos SEPULTADOS juntamente 
con Él a muerte por el bautismo” 
(Rom. 6:3-4). Y otra vez, nos dice 
también que somos “SEPULTADOS 
juntamente con Él en el bautismo, en 
el cual también resucitasteis con Él” 
(Col. 2:12). De acuerdo con estas 
Escrituras, el bautismo es una 
sepultura simbólica donde el creyente, 
ya muerto para el mundo (arrepentido), 
es sepultado en las aguas, y sale de 
ellas para andar en una nueva vida en 
Cristo. Por lo tanto, EL BAUTISMO 
DEBE ADMINISTRARSE POR 
INMERSIÓN, sumergiendo el 
cuerpo del penitente completamente 
en el agua, conforme al dechado que 
nos marca el mismo Señor, quien 
entró al Río Jordán para ser bautizado: 
“Y Jesús, después que fue bautizado, 

SUBIÓ LUEGO DEL AGUA” (Mt. 
3:16). De igual manera, cuando 
Felipe bautizó al eunuco Etiope, dice 
que “DESCENDIERON ambos AL 
AGUA, Felipe y el eunuco; y 
bautizóle. Y como SUBIERON DEL 
AGUA…” (Hch. 8:38-39).

¿QUÉ NOMBRE SE INVOCA
 EN EL BAUTISMO?

El Señor mandó a Sus discípulos que 
bautizaran a los gentiles “en el 
Nombre del Padre, y del Hijo, y del 
Espíritu Santo” (Mt. 28:19), y 
cuando los apóstoles pusieron por 
obra el mandamiento del Maestro, 
bautizaron a miles de creyentes en 
EL NOMBRE DE JESUCRISTO. 
Ellos no desobedecieron al Señor, 
como hay quienes se han atrevido a 
decir, sino que antes bien, ejecutaron 
fielmente lo que se les ordenó, por la 
razón de que entendieron que “el 
Nombre del Padre, y del Hijo, y del 
Espíritu Santo”, es JESÚS EL 
SEÑOR, y que ÉL ES UNO. 
Entendieron cuando el Señor dijo: 
“El que me ha visto, ha visto al 
Padre” ( Jn. 14:9). Entendieron que 
“Dios ha sido manifestado en carne” 
(1 Tim. 3:16). Entendieron que EL 
SEÑOR JESÚS ES EL MESÍAS DE 
ISRAEL, y que no podía ser otro sino 
el mismo Dios, porque no hay más 
que un Dios (Dt. 6:4; Is. 44:6). 
Entendían que sólo el Dios “YHWH” 
puede salvar, y les fue dada revelación 
para entender que EL SEÑOR JESÚS 
es el mismo Dios, pues EL NOMBRE 
de Dios dado a los hombres para ser 
salvos es el Nombre del Señor JESÚS  
(Hch. 4:12). Es el “Nombre que es 
sobre todo nombre” (Fil. 2:9), del 
cual estaba profetizado: “Y será que 
cualquiera que invocare el Nombre 

del Señor, será salvo” ( Jl. 2:32). Las 
siguientes citas bíblicas dan 
testimonio de que los creyentes 
originales de la Iglesia fueron todos 
bautizados invocando EL NOMBRE 
DEL SEÑOR JESUCRISTO, y 
nunca en los títulos “Padre, Hijo, y 
Espíritu Santo”: Hch. 2:38. 8:16. 
10:48. 19:5. 22:16; Rom. 6:3; Gál. 
3:27. El bautismo, invocando los 
pronombres “Padre, Hijo, y Espíritu 
Santo” no se usó en el tiempo 
apostólico ni en los primeros siglos 
de la Iglesia, sino que fue una 
interpretación posterior que vino 
juntamente con todas las demás 
doctrinas falsas, fruto de la apostasía, 
y que fueron aceptadas y confirmadas 
por el Concilio de Nicea en el año 
325.

¿PARA QUIÉN ES EL 
BAUTISMO POR 

INMERSIÓN, INVOCANDO 
EL NOMBRE DE 

JESUCRISTO?

Lea usted mismo la respuesta: PARA 
LOS JUDÍOS (Hch. 2:36-38); PARA 
LOS SAMARITANOS (Hch. 8:14-
16); PARA LOS GENTILES (Hch. 
10:45-48); PARA LOS CREYENTES 
YA ANTES BAUTIZADOS CON 
OTROS BAUTISMOS (Hch. 19:1-
5); “Porque para vosotros es la 
promesa, y para vuestros hijos, y 
para todos los que están lejos; PARA 
CUANTOS EL SEÑOR NUESTRO 
DIOS LLAMARE” (Hch. 2:39).

Para finalizar, estimado hermano y 
amigo, si usted ama al Señor y es uno 
de aquellos a quienes les interesa 
estar bien seguros de la salvación de 
su alma, le invitamos atentamente en 
el amor de Cristo el Señor, para que 
piense detenidamente en este 
importantísimo tema doctrinal, y que 
también considere que no se trata 
solamente de algún argumento de 
tipo denominacional, sino que se 
trata de una ordenanza señalada muy 
específicamente por el mismo Señor 
nuestro, Jesucristo, quien dijo: “el 
que creyere y fuere bautizado, será 
salvo” (Mr. 16:16). 

BAUTISMO EN EL NOMBRE
DE NUESTRO SEÑOR

JESUCRISTO
Pastor Efraim Valverde, Sr.
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“Él entonces pidiendo luz, entró 
dentro, y temblando, derribóse a 
los pies de Pablo y de Silas; y 
sacándolos fuera, les dice: 
Señores, ¿qué es menester que yo 
haga para ser salvo? Y ellos 
dijeron: Cree en el Señor 
Jesucristo, y serás salvo tú, y tu 
casa” (Hch. 16:29-31).

Anticipo que este breve 
mensaje no es para todos. 
Es solamente para aquellos 

que ya se han convencido de que 
ninguna de las muchas cosas que 
este mundo ofrece ha podido 
darles esa paz interior que sus 
almas anhelan. Tampoco es para 
hacer adeptos, tratando de 
convencer a alguien para que deje 
su “religión” y acepte alguna otra. 
Antes, es más bien para aquellos 
que ya han vivido la experiencia 
de que ninguna “religión” ha 
podido cambiar sus vidas. Este 
mensaje es con el fin de ayudar a 
aquellos quienes, a causa de las 
miserables circunstancias en que 
están viviendo hoy, fueren estas 
enfermedades, problemas 

conyugales o familiares, vicios, 
traumas, prisiones, etc., han 
llegado a la conclusión de que 
solamente Dios puede librarlos. 
Es para aquellos a quienes les ha 
llegado el momento en sus vidas 
en que hoy están preguntando lo 
mismo que el carcelero de Filipos 
preguntó una vez a Pablo y a 
Silas: “¿Qué es menester que yo 
haga para ser salvo?” (Hch. 
16:30). Si tú eres uno de ellos, en 
el amor de Cristo el Señor paso 
enseguida a explicarte el plan de 
salvación de Dios, de acuerdo 
exactamente a como está descrito 
en la Santa Biblia. 

PRIMER PASO: Necesitas 
reconocer y confesar tu miseria y 
necesidad delante de Dios, y 
arrepentirte con una verdadera 
sinceridad de todos tus pecados. 
Sin este paso fundamental, todo lo 
demás sería en vano  
(Hch. 3:19).

SEGUNDO PASO: Necesitas 
ahora aceptar al Señor Jesús como 
el Salvador de tu alma y creer que 

por Su gracia, y por Su Sangre 
derramada en la cruz, Él puede 
limpiar todos tus pecados, no 
importa cuán negros éstos fueren  
(Is. 1:18). 

TERCER PASO: Hacer y creer 
lo anterior es la prueba de que 
ahora has sido participante del 
milagro de haber “nacido otra 
vez” (Jn. 3:3), del milagro de ser 
“nacido de Dios”, de ser 
“engendrado de Dios”  
(1 Jn. 5:18).

CUARTO PASO: Ahora es 
imperativo que seas sumergido en 
las aguas del bautismo como el 
Señor mismo lo hizo, asegurándote 
que al hacerlo sea invocado sobre 
ti el Nombre de nuestro Señor 
Jesucristo (Hch. 2:38. 4:12).

QUINTO PASO: Como un hijo 
de Dios (Jn. 1:12), siendo una 
nueva criatura en Cristo  
(2 Cor. 5:17), permite que el 
mismo Señor, quien ahora vive en 
ti, te enseñe cómo has de vivir, qué 
es lo que debes de hacer, y qué es 
lo que no te conviene.

SEXTO PASO: El Señor ha 
prometido el poder de Su Santo 
Espíritu a cada uno de Sus hijos 
para ayudarnos a vencer y a dar 
los “frutos del Espíritu” (Gál. 
5:22-23). Pídelo juntamente con 
la señal de “hablar en otras 
lenguas” (Hch. 2:4). 

SÉPTIMO PASO: Ejercítate 
ahora en leer la Palabra de Dios 
para que crezcas espiritualmente y 
tu fe se afirme. Procura orar al 
Señor lo más que puedas. Ocúpate 
hasta donde te fuere posible en 
servir, haciendo las “obras” de 
Dios.

PASO FINAL: Procura ahora 
vivir el resto de tu vida en paz, en 
santidad, amando a todos y en 
comunión con los que aman al 
Señor así como tú lo amas ahora. 
Procura también hasta donde te 
fuere posible, la compañía de 
aquellos quienes viven 
“Esperando aquella esperanza 
bienaventurada, y la manifestación 
gloriosa del gran Dios y Salvador 
nuestro Jesucristo” (Tit. 2:13).

CONCLUSIÓN: Si nosotros no 
te conocemos, Dios sí te conoce, y 
nuestra oración es que Él te 
bendiga. Pedimos a la vez, al 
Señor Jesús, que obre para que lo 
descrito aquí pueda traer a tu vida 
el cambio que deseas. Si el Señor 
pone ahora en tu corazón el deseo 
de que te ayudemos de alguna 
forma en que nos fuere posible, 
estamos para servirte.

¿QUÉ NECESITO 
PARA SER SALVO?

Pastor Efraim Valverde, Sr.

LIBRERÍA MARANATHA 
(831) 422-3449  

escríbanos a:
evalverde@evalverde.com

o visítenos en
www.libreria-maranatha.com

DIRECTORIO
FUNDADOR: Pastor Efraim Valverde, Sr.
DIRECTOR: Pastor Efraim Valverde III
COLABORADORES: Ministro Phillip Nava
DISEÑO: Hno. Eliezer Mendoza
REDACCIÓN:  Hno. Esteban Trujillo
DISTRIBUCIÓN: Hna. Carmen Nava y 
ayudantes
EN MÉXICO: Pastor Pablo Ojeda y 
ayudantes

Para suscripciones, cambio de dirección y 
donaciones diríjase a Templo Filadelfia
 P.O. BOX 10271 Salinas, CA 93912 
  evalverde@evalverde.com

Si aprecias este periódico 
ayúdanos para seguir adelante 

haciendo una donación 
mensual  de 5 dólares o más.
Gracias por la oportunidad 

de servirles.
P.O BOX. 10271 Salinas, CA 

93912
www.evalverde.com
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El Señor nuestro Dios, el 
Señor UNO es (Dt. 6:4)
-----------------------------

Dios no es Trinidad 
(Jn. 1:1; Col. 1:15)

-----------------------------
El Nombre Supremo de Dios 

es Jesucristo el Señor 
(Fil. 2:9-11)

-----------------------------
El bautismo es por inmersión 
(Rom. 6:4) en el Nombre de 

Jesucristo el Señor (Hch. 2:38)
-----------------------------

El Espíritu Santo de Dios 
en la vida 

se manifiesta por medio de los 
frutos (Gál. 5:22-26) 

y el don del Espíritu Santo 
por la evidencia de hablar en 

lenguas
-----------------------------
El buscar vivir una vida 

apartada del mal es un requisito 
imperativo 

(Heb. 12:14)
-----------------------------

La Iglesia es solamente UNA y 
es del Señor 

(Mt. 16:18; Hch. 20:28)
-----------------------------

La Iglesia del Señor no es una 
organización religiosa, es el 

Cuerpo de Cristo 
(1 Cor. 12:27; 2 Tim. 2:19) 

dOCTRINA 
CRISTIANA 

FUNdAmENTAl

DIC. 22-24, 2023

CONFRATERNIdAd

Pastor 
Efraim ValVErdE iii

(831) 206-1042

SAlINAS, CA
CONFRATERNIdAd

Pastor taurino Quintanar
953-115-4505

Hno. néstor Quintanar
953-115-8691

SAN mARTÍN dEl ESTAdO 
OAXACA

CONFRATERNIdAd
mEXICAlI, B.C.

Pastor 
Pablo ojEda ramírEz

01152-686-400-6985

OCtubre 20-22, 2023

CAmPAmENTO

Pastor 
Efraim ValVErdE iii

(831) 206-1042

lOCKwOOd, CA

OCtubre 21,2023

CONFRATERNIdAd REGIONAl
mIGUEl AlEmÁN, SN

Pastor 
Delfino Chávez

011-52-662-241-0322

NOV. 10-12, 2023

CONFRATERNIdAd
vENTURA, CA

Pastor Julián Aguilar
(805) 657-0520

Ministro Isaías Aguilar
(805) 233-1364

NOV. 11, 2023

CONFRATERNIdAd
mAdERA, CA

Pastor Bernardino García
(559) 240-9654

DICIeMbre 
2, 2023

CONFRATERNIdAd
mOUNT vERNON, wA

NOVIeMbre 
3-5, 2023

 

Pastor Feliciano López 
(360) 421-6780
(360) 724-8116

CONFRATERNIdAd 
GUERRERO NEGRO B.C.S.

NOVIeMbre
3-5, 2023

 Pastor Chuy Bailón
01152-615-155-9462

DIC. 22-24, 2023

¡ATENCIÓN!
¡Dios bendiga a todos los suscriptores de la Revista Internacional Maranatha!

Invitamos a todos los que gusten suscribirse también electrónicamente para recibir 
el Maranatha en su versión digital. Además de poder compartirles información sobre 
confraternidades, anuncios urgentes, peticiones de oración, noticias de Israel y de lo 

que está pasando alrededor del mundo entero, entre muchas otras cosas más.

Pueden suscribirse ENVIÁNDONOS UN CORREO 
ELECTRÓNICO CON SU NOMBRE COMPLETO Y DE 

DÓNDE SON a la siguiente dirección: 

maranatharevista@gmail.com
¡Dios los bendiga! 

Pastor Efraim Valverde III.


